

 El País

SUSCRÍBETE

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

Secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, reaparece con contundente mensaje tras agresión

El funcionario caleño se recupera tras haber sido golpeado por un motociclista en un puesto de control.



Gustavo Orozco, secretario de Movilidad de Cali, fue atropellado por un motociclista. | Foto: Redes sociales.

**Fernando José Bejarano Zorrilla**

6 de may de 2025, 07:25 p. m.

Actualizado el 6 de may de 2025, 08:34 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Luego de más de 24 horas de que se reportara que el secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, [fue agredido por un motociclista en medio de un puesto de control](#), el funcionario reapareció con un contundente mensaje

“Nadie ni nada nos va a parar en seguir buscando sacar a Cali de esta anarquía que algunos todavía descaradamente defienden y toleran. Más firmes que nunca”, expresó Orozco a través de su cuenta de X (antiguo Twitter).

El País Noticias sin límites Suscríbete a El País Digital **por \$139.000 el año**



Como bien se lee en su publicación, Orozco arremetió contra aquellas personas como su victimario a quienes parece agradarles hacer actos que están por encima de la ley y el orden.

Aunque se encuentra en un estado de salud estable, la Secretaría de Movilidad señaló que su líder [aún se encuentra en observación médica, pues recibió varios golpes en su cuerpo](#).

Nadie ni nada nos va a parar en seguir buscando sacar a Cali de esta anarquía que algunos todavía descaradamente defienden y toleran. Más firmes que nunca.

– Gustavo Orozco (@orozcogustavo) May 7, 2025

Además del mensaje de condena a los hechos sucedidos que recibió por parte del alcalde Alejandro Eder, la Secretaría de Movilidad de Bogotá le envió un mensaje de solidaridad por medio de redes sociales.

“Desde la Secretaría Distrital de Movilidad en Bogotá, expresamos nuestra solidaridad con Gustavo Orozco, Secretario de Movilidad de Cali, quien fue atropellado por un motociclista mientras cumplía con su labor en un operativo de control. Rechazamos cualquier acto de violencia

y desacato contra la autoridad en las vías. Respetar las normas y reconocer la autoridad es fundamental para proteger la vida de todas las personas. Al secretario Orozco le deseamos una pronta recuperación", escribió la cartera capitalina.



Aunque se encuentra en un estado de salud estable, la Secretaría de Movilidad señaló que Gustavo Orozco aún se encuentra en observación médica, por lo que recibió varios golpes en su cuerpo. | Foto: Concejo de Cali.

El subsecretario de Servicios de Movilidad, Jorge Moreno, enfatizó que no se permitirán actos que pongan en riesgo la seguridad de quienes trabajan en el ordenamiento del tránsito: "**No toleramos conductas que atenten contra la vida de las personas y más aún, porque quienes trabajan por mantener el orden y la seguridad vial**".



Alejandro Eder, alcalde de Cali, se pronunció tras agresión contra el secretario de Movilidad, Gustavo Orozco

Moreno reiteró el compromiso de la Secretaría con la ciudadanía, destacando que la entidad promueve el respeto, la convivencia y la seguridad en las vías. "**Hacemos un llamado a la ciudadanía para actuar con responsabilidad y respeto por todos los actores viales, no a la violencia, sí, al respeto**", declaró.

La dependencia de la Alcaldía de Cali confirmó que este caso ya se encuentra en manos de las autoridades competentes, las cuales adelantan todas las investigaciones para esclarecer las circunstancias y responsables del hecho.

**Fernando José Bejarano Zorrilla**

Comunicador social, periodista, y especialista en Escritura Creativa en Nuevos Medios de la Universidad Autónoma de Occidente. Periodista web de El País desde el 2023. Experiencia en periodismo escrito con énfasis en política y conflicto armado, en fotografía y edición de productos sonoros.

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

 Acepto [Política de Tratamiento de Datos de El País](#).**INSCRÍBETE AQUÍ**
 Cali Gustavo Orozco Alcaldía de Cali Secretaría de Movilidad de Cali movilidad de cali Secretario de Movilidad de Cali Agresión


Descarga la APP El País.com.co:

► Google play

Apple store

Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí**Te puede gustar*****Te puede gustar***

Enlaces Patrocinados por Taboola

TRADE AI

[Registrarse](#)**Santiago De Cali: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa**

TRADE AI

[Registrarse](#)**IA + CFD = una forma más inteligente de ganar ingresos extra.**

COINV

[Más información](#)**Gana con inteligencia, no con esfuerzo—usa IA en tu trading con CFD.**

GUÍA BIENESTAR

[Más información](#)**Azúcar en sangre: Prueba este truco japonés todos los días y mira lo que sucede**

COINV

[Más información](#)**Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro en CFD**

GRAN OPORTUNIDAD

[Registro](#)**Inversión con IA para colombianos: aprovecha esta gran oportunidad**

GUÍA BIENESTAR

[Más información](#)**¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al enemigo de la glucosa**

SWNEEND IA

[Registrarse](#)**Santiago De Cali: ¿Eres colombiano? Aprovecha esta oportunidad de inversión.**